

EL HORIZONTE

LOCAL

local@elhorizonte.mx

Cielo despejado
Un clima cálido y sin presencia de humedad se espera para este día.

Mañana

21°

Tarde

36°

Noche

27°

MONTERREY

PROBABILIDAD DE LLUVIA 10%

+ MUNICIPIO AUMENTA FONDO PARA COMBATIR VIRUS

Sólo hay 13 sampetrinos infectados con COVID-19

Y. ORTEGA Y R. TOVAR

EL HORIZONTE
En San Pedro, el panorama del coronavirus es, hasta ahora, esperanzador: actualmente sólo hay 13 pacientes activos con COVID-19, de un total de 59 casos que se han detectado desde que se presentó el primero, y el resto de los contagiados, o sea 46 sampetrinos, ya se curaron. Ante esto, algunas voces se preguntan si deberían seguir tan estrictas las reglas y el encierro en el municipio que encabeza Miguel Treviño, aunque otros justifican que las medidas restrictivas han ayudado.

No obstante, también surge otra pregunta, si se deben destinar otros \$250 millones de pesos a una contingencia de salud que, hasta hoy, no parece ser devastadora, ya que incluso, esta semana no ha habido ningún contagio nuevo.

Al respecto, el propio alcalde, Miguel Treviño, señaló en sus redes sociales que en los últimos seis días no se han presentado más casos.

"Sexto día consecutivo en el que San Pedro no presenta casos nuevos, el tiempo de doblaje en San Pedro se aumenta a 28 días, esto es algo bueno la curva se está aplanando. La gráfica de casos confirmados de este total 166 son los casos recuperados, había prometido yo desde el fin de semana me lo habían pedido en las redes ¿De esos cuantos son de San Pedro?"

"Ayer amablemente el secretario Manuel de la O, me mandó los casos de San Pedro, tenemos 46 casos recuperados de los

ACTIVISTAS cuestionan destino de \$250 MILLONES DE PESOS para atender CONTINGENCIA



"No queremos campañas adelantadas, queremos ayuda pura del político, del gobernante con los ciudadanos, no podemos en este momento estar viendo nuestros intereses particulares"

CAROLINA GARZA
ACTIVISTA Y LEGISLADORA LOCAL



"El tema de las despensas podría dejárselo a otro ámbito de gobierno, al estado y federación... Al municipio le toca muy poquito margen para ayudar a la gente"

ENRIQUE BARRIOS
EXDIPUTADO LOCAL Y FEDERAL

59 que tenemos, 46 son recuperados, eso es algo muy bueno, vamos por el camino correcto y vamos ir viendo la manera de actualizar este dato que me pidieron y aquí lo tienen", comentó Treviño. Sin embargo, para algunos activistas, estas cifras indicarían que no es justificable que se quieran dedicar \$250 millones de pesos a atender la "contingencia" del COVID-19 en San Pedro. El martes, el cabildo de San Pedro aprobó reasignar los \$100 millones de pesos del Presupuesto Participativo al fondo para el combate del coronavirus.

Teniendo en cuenta la mejora en el municipio y que no ha habido defunciones, cuestionan voces como la exdiputada del PAN, Carolina Garza, que aun así el edil planea tener una bolsa de \$250 millones de pesos para dar lucha a este virus cuyos efectos no son tan fuertes como la influenza. Además de ello, la administración municipal planea usar \$110 millones de pesos, en la compra de despensas para entregar a familias vulnerables, e insumos médicos como cubrebocas, batas, gel antibacterial, entre otros artículos.

"Desde la campaña de Miguel, una de las preocupaciones más grandes de los sampetrinos era la gran incertidumbre que había crecido año con año en San Pedro, y yo creo que una de las soluciones para ahorrar para tener más recursos es haciendo un buen análisis para ver cuáles eran las áreas que realmente valían la pena y lo que no desaprecerlo.

"Que no se vaya a campaña, no queremos campañas adelantadas, queremos ayuda pura del político, del gobernante con los ciudadanos, no podemos en este momento estar viendo nuestros intereses particulares, si no al contrario es momento para que cada funcionario demuestre de que esta hecho", apuntó Carolina Garza.

Por su parte, el exdiputado local y federal, Enrique Barrios reiteró "Fue una propuesta de campaña, que las organizaciones vecinales iban a ejercer ese presupuesto directamente, y si somos sinceros, el municipio tiene muy poco margen de maniobra en una pandemia de salubridad, yo diría que los recursos se los dejará a los vecinos y que dejara al estado y la federación que se haga cargo de la pandemia. Y agregó, "al final el tema de las despensas podría dejárselo a otro ámbito de gobierno, al estado y federación que también en las colonias más necesitadas también reparten apoyos, al municipio le toca muy poquito margen para ayudar a la gente".

ALVARO IBARRA PRESENTA REFORMA DE LEY Busca PRI integrar a más ciudadanos en la CEDH

La fracción legislativa del PRI en el Congreso local planteó homologar el Consejo Consultivo de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León con el que cuenta la Comisión Nacional.

El proyecto de reforma de ley, fue presentado en la Oficina de Partes del Poder Legislativo de la entidad, por el diputado priista, Álvaro Ibarra.

La enmienda es al artículo 18 de la Ley que crea la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH).

El asambleísta indicó que la modificación tiene como fin lograr que la sociedad civil esté más involucrada en la designación de quien integra el Consejo Consultivo de dicho organismo.

"En la iniciativa propongo que se tome como base el modelo federal, en el que la designación se hace con la participación de la sociedad civil y con el voto de las dos terceras partes de la legislatura, ya que hoy en día no se hace de esa manera.

"Con este procedimiento se garantiza un mayor principio de independencia, autonomía y estabilidad a nuestro órgano protector de los derechos humanos de todos los nuyoleoneses", indicó el priista.

El diputado priista insistió en que la propuesta de reforma alentará la participación de la sociedad civil y promotores de derechos humanos en la elección del Consejo Consultivo.



FOTO: CONTRA

ENTREGARÁN ALIMENTOS A ANCIANOS

Arrancan programa de ayuda para adultos mayores en Guadalupe

REDACCIÓN / EL HORIZONTE

El gobierno municipal de Guadalupe lanzó la campaña "Hoy por Ellos", con el cual busca ayudar a adultos mayores en situación de vulnerabilidad.

La citada operación, explicó la alcaldesa Cristina Díaz Salazar, es con el fin de apoyar a ancianos que no tienen familiares o personas que les proporcionen alimentos.

"La campaña consiste en pedir a la población que compartan los datos de algún vecino o conocido, mayor de 75 años, que viva en situación de vulnerabilidad y que no tenga los medios para adquirir alimento.

"Estaremos asistiendo a personas de más de 75 años, que no pueden salir de casa, que les sea difícil moverse y que no tienen a nadie que esté al pendiente de ellos, es a quien estamos apoyando con alimentos", detalló la municipalidad.

Por su parte, el presidente del DIF, Tomás Montoya Díaz, apuntó que en las acciones emprendidas ante la contingencia sanitaria por el coronavirus, se tiene como prioridad el segmento de los adultos mayores, sobre todo en aquellos casos de personas que por alguna circunstancia viven solos.

"Hay un grupo que es más vulnerable, que es el grupo de los adultos mayores que más pueden ser susceptibles a esta enfermedad, las estadísticas así nos lo dicen, por eso la Alcaldesa nos ha instruido para iniciar con esta campaña", subrayó Montoya Díaz.

Aunado a esta campaña, la administración municipal inició con el programa "Proteger a tu Familia, Compromiso de Todos", con la intención de ayudar a los ciudadanos que han visto mermado su ingreso familiar debido a la contingencia por el COVID-19.



FOTO: CONTRA

INVITAN A LA POBLACIÓN A AYUDAR

La alcaldesa de Guadalupe, Cristina Díaz Salazar, urgió a los ciudadanos a notificar casos de adultos mayores que vivan solos



FOTO: CONTRA

Analizan estrategias para Fase 3 por COVID-19 en Santa Catarina: Los días de Santa Catarina se sumó la Fase 3 de la contingencia por el COVID-19, el alcalde Héctor Castillo supervisó las actividades de la Secretaría de Seguridad Pública, en la que se analizaron las estrategias que siguen elementos de Policía y Tránsito quienes intensificarán su presencia.



Afinan detalles para apertura del Hospital General de Juárez: El alcalde de Juárez, Heriberto Treviño Camín, en conjunto con autoridades estatales y federales supervisaron los avances que lleva el Hospital General de ese municipio, que será equipado y habilitado para pacientes con diagnóstico de COVID-19. La clínica se encuentra en la Avenida Tiedlo Solinas, en la colonia Real de San José. En entrevista el edil indicó que este hospital cuenta con todas las medidas necesarias que exige la Secretaría de Salud, con filtros ultra violeta instalados en los climas, pintura especial aplicada en paredes y 80 camas para recibir personas contagiadas de coronavirus.

INICIATIVA DE REFORMA DE LEY LA PRESENTA LA DIPUTADA FEDERAL GUILLERMINA ALVARADO Plantea Morena penas más severas contra agresores de médicos



La diputada federal de Morena por Nuevo León, Guillermina Alvarado, presentó una iniciativa de reforma de ley al Código Penal para proteger los derechos de los funcionarios públicos durante casos fortuitos y de fuerza mayor, como es el caso de la emergencia sanitaria del COVID-19.

En entrevista, la legisladora informó, que la propuesta tiene como objeto adicionar un segundo párrafo al artículo 189 del citado código federal, a fin de que cuando en México exista un caso de fuerza mayor o fortuito como desastres naturales, contingencias o emergencias, quien cometa algún delito contra algún funcionario público sea acreedor a una pena de cinco a 15 años de prisión, esto adicional a lo que la pena del delito amerita.

Abundó que la iniciativa la presentó debido a la preocupación por las recientes agresiones en contra de los trabajadores de la salud a nivel nacional.